

Posta de 4x400 a la final en Mundial de Relevos de Bahamas



El relevo masculino cubano de 4x400 logró clasificarse este sábado para la final del tercer Mundial de Relevos, que concluye este domingo en Nassau, Bahamas.

La posta larga cubana, sexta en los Juegos Olímpicos de Rio-2016, fue tercera en su serie con 3.04.97 minutos, detrás de Trinidad y Tobago (3.02.51) y Estados Unidos (3.02.62), pero logró clasificarse por tiempo a la final de este domingo

[Williams Collazo](#), [Adrian Chacon](#), Osmaidel Pellicier y [Yoandys Lescay Pardo](#) - los mismos hombres que compitieron en la final de Rio - unieron fuerzas el sábado para llegar otra vez a una final en un evento de lujo.

Ya el pasado año lograron la segunda mejor actuación de una posta larga cubana en Juegos Olímpicos (2.59.53), solo superada por la histórica estafeta de plata de Barcelona-92, integrada por Lázaro Martínez, Héctor Herrera, Norberto Téllez y Roberto Hernández (2:59.13, vigente récord nacional).

Aunque este sábado entraron a la final por tiempo - clasificaban por cada una de las tres series los dos primeros lugares, más los dos mejores tiempos-, el crono de la cuarteta cubana resultó el sexto entre las 18 inscritas, según el sitio web de la Federación Internacional de Atletismo (www.iaaf.org).

Por la primera serie clasificaron para la final Francia (3.04.74) y Gran Bretaña (3.05.19), mientras que por la tercera lo hicieron Botswana (3.03.09), Jamaica (3.03.52) y Brasil (3.05.05), esta última también por tiempo.

Los alumnos de las profesoras [Eloina Kerr Castellanos](#) y Amarilis Hernández correrán en la final por el incómodo carril uno, pero saldrán en busca de una decorosa actuación.

Por los demás carriles estarán Brasil, Francia, Estados Unidos, Botswana, Trinidad y Tobago, Gran Bretaña y Jamaica.

La mejor actuación del 4x400 cubano en los Mundiales de Relevos data de la primera edición (2014), cuando finalizaron en el quinto lugar (3.00.61), con una quarteta integrada por tres de los cuatro hombres de la actual posta ([Williams Collazo](#), [Yoandys Lescay Pardo](#) y [Adrian Chacon](#), junto a Raidel Acea, quien hoy reside fuera de Cuba).

En la anterior versión (2015), esa misma quarteta no pudo clasificarse a la final por un pelo, al finalizar novena con 3:03.50.

La otra quarteta cubana que compite en el Mundial, la de 4x100 masculina conformada por Yoan Medina, Yordán OFarrill, Harlyn Pérez y Reynier Mena no corrió igual suerte y quedó fuera de la final al concluir quinta en su heat con 39.67 segundos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/127836-posta-de-4x400-a-la-final-en-mundial-de-relevos-de-bahamas>



Radio Habana Cuba